



Sobre derecho al acceso a la información pública

Defensoría del Pueblo realiza Semana de la Transparencia

Boletín de Prensa No. 139

Quito, 24 de septiembre de 2012

La Defensoría del Pueblo realizará del 24 al 29 de septiembre la Semana de la Transparencia, donde dará a conocer a la ciudadanía acerca del derecho al acceso a la información pública.

La Defensoría del Pueblo tiene como competencia la promoción y vigilancia del cumplimiento de la Ley de Transparencia y Acceso a la Información Pública (Lotaip). Las instituciones del Estado y de derecho privado que perciben fondos públicos tienen la obligación legal de presentar hasta el último día laborable de marzo de cada año su informe de cumplimiento de la Ley de Transparencia a la Defensoría del Pueblo.

En la Semana de la Transparencia, la Defensoría del Pueblo realizará varias actividades, entre ellas, un concurso de oratoria en Guayaquil, una feria informativa en Quito, talleres en Portoviejo y Manta y el seminario internacional "Derecho al Acceso a la Información Pública, Transparencia y Democracia" que contará con la participación de tres expertos internacionales.

El seminario internacional se realizará el martes 25 de septiembre en el Centro Cultural Metropolitano, en el centro de Quito. En el evento participarán el chileno Moisés Sánchez, quien fue profesor de la cátedra interamericana de Acceso a la Información, promovida por la Organización de Estados Americanos (OEA) para los países de la región; y la argentina Karina Banfi, quien fue coordinadora de programas regionales de transparencia y gobernabilidad para la Fundación Trust for the Americas de la Organización de Estados Americanos (OEA).

La Defensoría del Pueblo instalará una feria informativa el jueves 27 de septiembre en la Plaza del Teatro, en el Centro Histórico de Quito, para informar a la ciudadanía sobre el derecho al acceso a la información pública de 09h00 a 13h00. Además, el 29 de septiembre se contará con una edición especial del programa radial "Tiempo de Derechos" sobre transparencia de la información, que se transmitirá en las provincias de Azuay, Morona Santiago, Zamora Chinchipe, Cañar y Loja.

Consulte la agenda completa de la Semana de la Transparencia en este link:

<http://bit.ly/R3pWqd>

Consulte los perfiles de los expertos en transparencia en este link:

<http://bit.ly/UrLTxG>

Dirección Nacional de Comunicación



**Defensoría
del Pueblo**
ECUADOR
El desafío de ser diferentes es sentirnos semejantes

Semana de la Transparencia

24 al 29 de septiembre

Conferencia
foro
feria-festival
Concurso de Oratoria
Programa Radial
Talleres

www.dpe.gob.ec

Encuétranos en:   

Encuétranos en:

